
日にち 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

１．羽鳥駅橋上化，羽鳥駅周辺整備事業について
（１）現在の進捗状況を確認します。
（２）今年３月末に公表されたサウンディング調査について

２．高速バスについて
（１）（仮称）石岡小美玉スマートＩＣアクセス道路の完成を見越して新
ルートを考えているのか
①茨城空港～東京駅（県との連携について）
②羽鳥駅からの高速バス運行を見据えて

３．空のえき「そ・ら・ら」について
（１）空のえき「そ・ら・ら」，今後の展望について

１．原子力災害対応について
（１）東日本大震災時の対応について
（２）広報について
（３）屋内退避について
（４）避難について

２．産業経済行政について
（１）外国人労働者について
（２）プレミアム商品券について
（３）中国人観光客について
（４）宿泊施設について
（５）「乳製品で乾杯」を推進する条例について
（６）茨城空港の税収について

３．市民サービスについて
（１）これまでの取り組みについて
（２）課題について
（３）今後の取り組みについて

１．危機管理
（１）小美玉市の災害対策を含めた危機管理を問う
①災害廃棄物処理計画の策定は
②平成29年度防災訓練の反省会など課題の確認は実施されたのか？

２．一般
（１）他自治体の職員不祥事発生と本市の職員管理の基本方針と確認状況に
ついて

３．学校教育
（１）学習指導要領改訂の対応を問う
（２）小中一貫校の教育の内容を問う

４．産業経済
（１）産業経済部長に問う
①企業誘致はやるきがあるのか
②「そ・ら・ら」の民間委託について

５．都市建設
（１）都市建設部長に問う
①本年度の小川・玉里地区の道路事業の計画について
②栗又四ヶ線の工事完了の見通しは

６．財政
（１）財政の状態は悪化していないか？
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１．小美玉市平成30年度主な事業について
（１）ふるさと寄附金事業
（２）女性活躍推進事業
（３）第１回全国ヨーグルトサミットin小美玉
（４）「夢先生」派遣事業
（５）学校規模・学校配置適正化事業
（６）玉里地区地籍調査事業
（７）広域幹線道路整備事業
（８）ＪＲ羽鳥駅及び駅前広場整備事業
以上の整備・進捗状況についてお伺いします。

2．観光行政について
（１）ゴールデンウィーク（ＧＷ）期間中（４月28日～５月６日）の本市の
観光客数の状況について
（２）主な観光施設
①茨城空港　空のえき「そ・ら・ら」
②大井戸湖岸公園　玉里運動公園
③花木センター　ひょうたん美術館　希望ヶ丘公園
④タカノフーズ納豆博物館　やすらぎの里
（３）交流人口　経済波及効果
（４）観光スポット　振興策は

１．羽鳥駅前市有地，活用の行方
（１）サウンディング型，市場調査に基づく現在の進捗状況。
（２）市民のアイディアや要望を取り入れる機会を今後どのように設け反映
へと結びつけ，シビックプライドの醸成を計るのか。
（３）現在迄の成果・調査結果を本市はどのように評価しているか。
（４）本市が抱く戦略的な建設事業計画，その施設整備や運営方法。

２．全国初の試み「ヨーグルトサミット」成功へと導く方程式は
（１）日本全国の自治体やブルガリア共和国との協調・連携へ向けた交渉の
進捗状況。みえた課題や，その克服方法，事業費獲得の為の具体的な方法，
及び準備は。
（２）酪農（乳製品，ヨーグルト）を核とした本市らしい畜産全般を相互に
絡めた飲・食・体験型の可能性や新商品の開発は。
（３）開催日前後の宿泊施設や飲食店で提供される地元食材を使用した食事
等の創意工夫は。
（４）本市が目指す最終的な目標と将来に渡り期待される効果。

１．第１回全国ヨーグルトサミットin小美玉の進捗状況について
（１）10月20，21日に行われる第１回全国ヨーグルトサミットin小美玉に向
けた現在の参加状況等，進捗状況について伺う。
①現在の参加状況について
・市町村関係及び参加企業等
②ヨーグルトサミットの財源状況について
③県の関わりについて
④ビジネスサミット及びイベントサミットの内容について
⑤実行委員会について

２．空のえき「そ・ら・ら」の現況及び今後の計画について
（１）「そ・ら・ら」の平成29年度収支状況について
（２）イベントの業務委託について
①イベント開催業務委託の内容
（３）駅長の雇用計画について
（４）運営主体の体制について
①指定管理者制度の導入
（５）今後の拡張計画について
①防衛省予算の状況
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１．窓口サービスのワンストップ化はどう進んだか
（１）各窓口のワンストップ化はどう進んだか
（２）サービス向上のための対応は充分か

２．後期高齢者健康診査について
（１）後期高齢者健康診査と特定健康診査について
①内容の違いと受診費用について伺う
②受診率は
（２）健康診査の無料化を

３．ごみ資源化と新処理場について
（１）ごみ減量化はどう進められているか
①資源化対策の分別化等は向上しているか
②生ごみ資源化の実施を
（２）新処理場建設進捗状況と市民への説明状況は

1．４大整備事業の進捗管理状況について
（１）合併特例債を活用できる新市建設計画の期間は，2025年度（H37年
度）までとなっている。継続中の各整備事業の進捗管理状況について各担当
部局に聞く。
①小美玉市立小中学校規模・配置適正化事業
②羽鳥駅周辺整備事業
③広域幹線道路整備事業
④ごみ処理広域化事業

２．市民との情報共有について
（１）平成28年度決算から「わかりやすい財政白書」を作成，市ホームペー
ジに公開している。白書の「作成」から「活用」へ，特に，市民協働と戦略
的なまちづくりを進めるうえで，行政と市民との財政情報の共有は必須とな
る。
①行政と市民との情報共有のあり方
②行政区長会，各種審議会，協議会等での「わかりやすい財政白書」の活用
③市広報紙，市ホームページにおける掲載方法の工夫改善

３．シティプロモーションへの取り組みについて
（１）ダイヤモンドシティ・プロジェクトは，ふるさとへの愛着度，シビッ
クプライドの醸成をコンセプトに施策展開をしている。又，シティプロモー
ションの一環として地域資源を活用した全国ヨーグルトサミットが10月20
日，21日に開催される。ひと・もの・地域が輝き，はばたく，ダイヤモンド
シティ
～見つける。みがく。光をあてる～本市シティプロモーションへの取り組み
を聞く。

１．小美玉市スポーツ推進計画について
（１）子どものスポーツ機会の充実について
①幼児期における運動・スポーツ機会の充実
②学校・スポーツ活動の充実
（２）生涯スポーツ活動の推進について
①若者・働く世代に対する運動・スポーツの推進
②高齢者に対する運動・スポーツの推進
（３）スポーツ環境の充実について
①スポーツ活動を支援する体制の充実
②多様なスポーツ交流の推進
（４）スポーツ施設の充実について
①スポーツ施設環境の充実
②スポーツ施設の利用度向上

２．小川運動公園施設の整備・充実について
（１）施設改修計画（長寿命化計画）について
（２）施設の内容種類について
（３）施設の利用者数について
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１．教育行政について
（１）小学生のプログラミング教育の必修化について
①一定の準備期間が必要と考えるが現況を伺う
②人員配置について
③どの教科で取り組むのか
④ネットワーク機器の整備と教員をサポートする体制は
（２）安全な学校環境の整備について
①AED普及の現状と今後の方向性
　設置状況，見直し，更新計画について
②AEDを含む救急救命講習の教職員への実施状況等，具体的な取り組みにつ
いて
③一人下校児童の安全対策について
（３）読書活動の推進
①図書館ボランティアの推進について
②読書通帳導入の進捗状況
③ブックスタート配布の状況

２．福祉行政について
（１）オレンジカフェの取り組みについて
①実施状況
②今後の取り組みについて
・実施場所の拡充ついて
・周知方法
（２）認知症サポーターの養成について

３．消防行政について
（１）消防設備の点検及び設置について
①公共施設・介護施設等のスプリンクラー，火災報知などの機能点検及び指
導について
②市内の消火栓について
・数と点検方法
・設置基準
　市内全ての住宅を網羅出来ているか
（２）各家庭における火災報知器の設置状況
（３）防火水槽の設置計画
　　　現状と目標数
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